

 Sozialdemokratische Partei Deutschlands
Gemeinderatsfraktion Neuhausen a.d.F.
Stv. Vorsitzender Dietmar Rothmund
Rupert-Mayer-Str. 20
73765 Neuhausen/F.

21.01.2018

Stellungnahme zur Verabschiedung des Gemeindehaushalt 2018

Wir erleben gerade eine Premiere: Es wird ein Haushalt verabschiedet, zu dem es keine Haushaltsreden und keine Anträge gab. Aber war da nicht was? Letztes Jahr nach der Sommerpause? Da wurden Haushaltsreden gehalten und Anträge gestellt. Darüber wurde dann in einer Wochenendsitzung beraten. In einer recht turbulenten Sitzung gab es dann auch Statements dazu. Bis dahin waren alle hier in der Runde der Meinung, wir befinden uns mitten im neu eingeübten Verfahren zur Haushaltsaufstellung. Aber dann, plötzlich, aus nicht ganz so heiterem Himmel verkündete die Verwaltungsbank: Wir sind noch gar nicht im Haushaltsverfahren! Dies zeigt deutlich, dass wir uns noch einmal gemeinsam in Ruhe Gedanken machen sollten, wie wir künftig den Haushalt aufstellen, beraten und verabschieden wollen.

Zu den Inhalten und einzelnen Positionen im Haushalt haben wir ja schon letztes Jahr alles gesagt. In aller Kürze: Einige unserer Anträge fanden eine Mehrheit und stehen nun auch in diesem dicken Schmöker drin. Anderen erging es nicht so gut – aber so ist es nun mal in der Demokratie. Deshalb werden wir dem Haushalt 2018 zustimmen.